

Presse-Information

Steckverbinder für den Motoranschluss von Jalousien, Rollläden und Markisen

(02/24) Die konfektionierbaren Installationssteckverbinder QPD STAK 3 und QPD STAS 3 von Phoenix Contact erleichtern die Elektroinstallation. Sie wurden speziell für den Motoranschluss von Jalousien, Rollläden und Markisen entwickelt.

Der Leistungsanschluss wird feldseitig einfach und schnell mit dem Steckverbinder QPD STAK 3 umgesetzt. Auf der Geräteseite kommt der QPD STAS 3 zum Einsatz. Die Konfektionierung erfolgt mit Hilfe der IDC-Schneidklemmtechnik bequem ohne Spezialwerkzeug und ohne Abisolieren. Im Handumdrehen ist die Elektroinstallation fehlerfrei und sicher erledigt. Die oftmals schwer zu erreichenden Einbausituationen erfordern nicht nur einen einfachen Anschluss, sondern auch eine robuste und langlebige Verbindung. Die Installationssteckverbinder QPD STAK/STAS 3 sind für diese Anforderungen ausgelegt. Die spritzwasser- und staubgeschützten Gehäuse sorgen für einen hohen Schutz im Außenbereich, sind sicher gegen Zugbelastung und überzeugen durch Stoßfestigkeit. Selbst extreme Temperaturen oder auch UV-Strahlen können der Energieverteilung nichts anhaben.

5606 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Presse-Information

Connectors for motor connection of blinds, window coverings, and awnings

(02/24) Phoenix Contact's QPD STAK 3 and QPD STAS 3 installation connectors designed for assembly simplify electrical installation. They have been specifically developed for the motor connection of blinds, window coverings, and awnings.

The power connection is implemented quickly and easily on the field side with the QPD STAK 3 connector. The QPD STAS 3 connector is used on the device side. IDC insulation displacement connection technology facilitates convenient assembly, as it eliminates the need for special tools and stripping. Electrical installation is completed safely and without errors in no time at all. The installation situations, which are often difficult to reach, require a connection that is not only simple, but also robust and durable. The QPD STAK/STAS 3 installation connectors are designed to meet these requirements. The splash-proof and dust-proof housings provide a high level of protection in outdoor applications, are resilient against tensile load, and impress with their shock resistance. Even extreme temperatures or UV rays cannot harm the power distribution.

5606